

Liebe Ehemalige,

leider gibt es dieses Jahr zweimal Post.

Der Anlass kam für uns überraschend – der Pachtvertrag vom Gustav Eck wurde nicht verlängert, so dass die Pächter kurzfristig zum Ende September die Kneipe schließen mussten. Wir bedauern dies auch persönlich, da Lydia hervorragend gekocht hat.

Bei der Suche nach Ersatz haben wir zunächst auf den Zweitplatzierten unserer Rouge-et-Blanc-Nachfolgelösung zurückgegriffen – das **Palanta** liegt genau gegenüber dem Cafe Samowar.

Wir treffen uns also am

Freitag, den 30.10.2015 ab 18.00 Uhr

im

Palanta

Sülzburgstr. 193 / Ecke Palanterstr. in Köln-Sülz

Bitte lasst euch von dem Wechsel der Lokalität nicht von der Teilnahme am Ehemaligentreffen abschrecken.

Der Inhaber des Palanta hat uns gebeten, die Zahl der erwarteten Personen anzugeben, daher bitten wir euch diesmal nochmals dringend, eure Zu- / Absage mitzuteilen.

Wie immer an dieser Stelle der Hinweis auf unseren eigenen Internetauftritt:

<http://PC-Ehemaligentreffen.de>

Die Zugangscodes (Benutzername: **xxxxxx**, Passwort: **XXXXXXXXXX**) sind weiterhin unverändert gültig.

Bitte haltet uns über etwaige Adressänderungen per Nachricht an den

Webmaster@PC-Ehemaligentreffen.de

auf dem Laufenden. Insbesondere die aktuelle eMail-Adresse ist wichtig, da wir bei einer eMail-Einladung, die ins Leere geht, die Datenbank bereinigen. Auch bei der letzten Einladung haben wieder einige Mails ihren Adressaten nicht erreicht. Die Liste der auf diese Weise "verloren Gegangenen" findet sich auf der Homepage – vielleicht können auch Andere einen Hinweis auf die neue eMail-Adresse liefern.

Vorschläge und Anregungen zum Treffen oder zur Homepage sind immer herzlich willkommen. Auch bei Rückfragen zum aktuellen Treffen könnt ihr uns gerne über o.g. eMail-Adresse kontaktieren.

Wir freuen uns, wie in jedem Jahr, auf ein anregendes Wiedersehen.

Bis dahin:

Christine Binniger, Edgar Draber, Barbara Milow,
Edith Pfenning, Christian Sinn, Hans-Jürgen Zimmer